

viernes, 09 de abril de 2021

Mairena del Aljarafe recibirá 6M€ del Plan Contigo para sus proyectos de 'ciudad amable' y de modernización

El alcalde de la cuarta ciudad en población de la provincia de Sevilla ha analizado con Villalobos las inversiones del Plan en su localidad

El presidente de la Diputación de Sevilla, Fernando Rodríguez Villalobos, ha mantenido un encuentro con el alcalde de Mairena del Aljarafe, Antonio Conde, en el que el primer edil ha destacado la relevancia de las inversiones que el Plan Contigo hará posible en la que es la cuarta ciudad más grande en población de la provincia de Sevilla.

Para Conde, 'el Plan Contigo consolidará el proyecto de ciudad amable que venimos desarrollando para las familias desde el equipo de gobierno del Ayuntamiento de Mairena del Aljarafe, con una importante dotación económica para inversiones, impensables de acometer unilateralmente desde las arcas municipales'.

Según ha explicado el alcalde aljarafeño 'estas inversiones también nos van a permitir lograr una segunda modernización de Mairena, creando nuevas infraestructuras, reequilibrando los barrios y actualizando los servicios públicos'.

'La Diputación lo que hace ahora con el Plan Contigo - ha explicado - es anclar una prestación de servicios de calidad a los vecinos y vecinas, además de asentar un proyecto muy importante en este momento pandémico, que es alimentar la ilusión de nuestros emprendedores, para que su riqueza genere capacidad de empleo y que nadie se quede en el camino'.

Inicialmente, Mairena del Aljarafe cuenta con una dotación de 4,73 M€ para inversiones aunque, como ha explicado el presidente Villalobos, 'con la ampliación que hemos podido hacer de las consignaciones del Plan Contigo, gracias a los buenos resultados de la liquidación del Presupuesto 2020, llegarán a Mairena del Aljarafe cerca de 6 M€'.

El presidente de la Institución Provincial ha recordado 'la necesidad de cumplir con los plazos previstos para la ejecución del Plan Contigo y de que los Ayuntamientos aceleren las licitaciones para que las obras puedan



comenzar, como muy tarde, este verano; para esto, para que los Consistorios puedan iniciar los trámites administrativos con el suficiente respaldo, en la Diputación vamos a empezar a hacer las transferencias en estos próximos días de abril’.

Inversiones del Plan Contigo

Hasta que se concrete la ampliación de los fondos, en el caso de Mairena del Aljarafe hasta los cerca de 6 M€, el Plan Contigo ya cuenta con una previsión inicial para materias y programas concretos por valor de 4,73 M€, como son, 2.474.783 € para dar respaldo al empleo y al tejido empresarial de la ciudad; 1.150.474 € para inversiones y servicios locales; 255.661 € para acciones dentro de la Agenda Urbana +20; 28.037 € para la adquisición de maquinaria de mantenimiento urbano y vehículos de limpieza viaria; 95.872 € para iniciativas que promuevan la reactivación cultural y deportiva; 111.218 € para ayudas de emergencia social; 297.370 € para el desarrollo de acciones en prevención de la exclusión social; y 48.326 € para la eliminación de desequilibrios tecnológicos.

Antonio Conde ha remarcado que ‘más allá de la amplitud de programas para la sostenibilidad, el encuentro entre vecinos y el reequilibrio de las inversiones, entre otros muchos, lo más relevante es poder llevar a cabo una renovación entre el empresariado para que nadie, con las dificultades económicas y de empleo que está provocando la pandemia, se pueda quedar en el camino; es lo más importante que vamos a hacer con los fondos del Plan Contigo’

Villalobos ha mostrado su satisfacción y solidaridad con este apoyo a las personas y a las empresas. De igual modo, ha destacado que ‘el Plan Contigo está con los municipios grandes y con los pequeños, teniendo en cuenta sobre todo la opinión de los alcaldes y alcaldesas, que son quienes conocen la realidad a pie de calle. En este caso, hay una gran concordancia entre la opinión de un alcalde de una ciudad de gran población como es Mairena y la mía, como presidente de esta Diputación, que tengo el pulso de los problemas que me trasladan los primeros ediles de municipios más pequeños. Es el momento de dar apoyo al empleo y a las empresas’



COMUNICACION

